

IWO

HUT Pramuka Ke-63 UPTD SD Inpres Tinali Gelar Kemah Blok

Rosmini - MAMUJUTENGAH.IWO.OR.ID

Aug 17, 2024 - 05:31



Kebersamaan Kepala Sekolah dan Guru UPTD SD Inpres Tinali Kec.Budong-budong

Mamuju Tengah - Kemah Blok dalam rangka Hari Ulang Tahun(HUT) Pramuka ke 63 yang diselenggarakan Kepala UPTD SD Inpres Tinali Kecamatan Budongbudong Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat diikuti sekitar 80 peserta yang terdiri dari 8 regu. Dibuka pada tanggal 12 Agustus 2024.



“Para peserta telah mengikuti berbagai kegiatan yang dirancang untuk mengembangkan keterampilan, pengetahuan, dan jiwa kemandirian mereka,” Ucap Herlina S.Pd Saat dikonfirmasi lewat WhatsApp Jumat 16/08/2024.

Herlina mengatakan mulai dari latihan tali-temali, lomba baris-berbaris, hingga permainan edukatif yang memacu kerjasama dan ketangkasan, semua dilaksanakan dengan tujuan untuk memperkuat karakter dan mental para Pramuka.



“Puncak dari kegiatan ini adalah upacara penutupan yang digelar bertepatan dengan peringatan hari ulang tahun Pramuka ke-63 pada tanggal 14 Agustus,” Urainya.

Lanjutnya, Upacara ini berlangsung dengan khidmat, dihadiri oleh seluruh peserta kemah, para pembina, serta undangan lainnya.



Dalam sambutannya Herlina menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada para peserta atas antusiasme dan semangat mereka selama kegiatan kemah berlangsung.

Beliau juga menegaskan pentingnya melanjutkan perjuangan Gerakan Pramuka dalam membentuk generasi muda yang berintegritas, disiplin, dan bertanggung jawab.



Herlina menambahkan semangat yang terlihat dalam kemah ini menunjukkan antusiasme tinggi dari seluruh peserta. Mereka belajar untuk bekerja sama dalam tim, memecahkan masalah bersama, dan saling mendukung dalam setiap tantangan yang dihadapi.

“Kegiatan seperti ini tidak hanya memperkaya pengetahuan dan keterampilan para siswa, tetapi juga membentuk karakter mereka menjadi pribadi yang lebih

tangguh dan mandiri,” Terannya.



Herlina berharap kedepannya, semoga kegiatan seperti Kemah Blok ini dapat terus dilaksanakan secara rutin, dengan melibatkan lebih banyak peserta dan variasi kegiatan yang lebih menarik. Diharapkan juga, pengalaman ini dapat memotivasi siswa untuk terus berkembang, baik dalam akademik maupun keterampilan sosial, serta menanamkan nilai-nilai luhur seperti gotong royong, tanggung jawab, dan cinta alam.

“Semoga kegiatan ini menjadi tonggak awal bagi generasi penerus UPTD SD Inpres Tinali untuk tumbuh menjadi pemimpin yang berkarakter dan berwawasan luas,” Tutupnya.

